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息吹（いぶき）10 月号 
運動会を終えて感じたこと 

～子供たちのおかげで成長できること～ 

 校 長  宇都宮 義彰 

 

去る１０月１３日，生まれ変わって２回目となった長浜小・長浜地区の合同運動会が開催され，少し暑

い中でしたが天候にも恵まれ，盛大に実施することができました。保護者の皆様，各地区コミュニティ協

議会会長はじめ来賓の皆様，地域の皆様方の御協力により，無事に開催できましたことに深く感謝申し上

げます。 

また，安全対策としてトラック整備をしていただきました中野建設の皆様，会場設営に御尽力いただき

ました保護者の皆様，地域の皆様にも深く感謝申し上げます。 

地域全体の交流もなかなかできない世の中になってきましたが，合同運動会とい

う形で学校も参加させていただき交流を深めることで，子供たちにも私たち教職員

にとっても良い機会でした。これからも，地域全体で本校の子供たちを見守ってい

ただきますようよろしくお願い申し上げます。 

子供たちは本番に向けて９月中旬から練習をしてきました。子供たちの競技や演

技はいかがだったでしょうか。学年競技に親子種目，全校演技に競技とたくさん覚

えることがあるのですが，楽しそうに臨んでいました。手前味噌になってしまいま

すが，本当に本校の子供たちはよく頑張ったと思います。 

開会のあいさつの中でも申し上げましたが，私たち教職員は子供たちから元気をもらっています。子供

たちの成功する姿や頑張っている姿に感動したり，失敗する姿に微笑ましく思ったり，うれしそうな姿に

こちらもうれしくさせてもらったりと，私たちも楽しく毎日を過ごしています。「小学校の先生たちは若

くて元気」などとよく言っていただくことがありますが，きっと，そういうことだろうと思います。 

とかく，教職員は指導する立場ゆえ，一方的に子供の評価に傾倒してしまいがちです。大人が子供たち

からどのような恩恵や影響を受けているのかを振り返り，感じることも，今回の運動会を見て必要がある

と思いました。「教児共に育つ」という言葉が教育界にはありますが，まさに，今回の運動会を通してこ

の言葉を痛感しました 

２学期の大きな行事は終わりましたが，今後も仲良し音楽会や持久走大会などの学校行事だけではな

く，校外での学習活動もたくさん計画しています。子供たちだけではなく，我々教職員も共に成長できる

教育活動に取り組んでいきたいと思いますので，これからも御理解，御協力のほどよろしくお願いいたし

ます。 

令和６年度長浜小・長浜地区合同運動会開催！ 
 10月 13日（日），素晴らしい秋空のもと，令和６年度長浜小・長浜地区合同運動会が開催されました。この
日に向けて一生懸命練習した成果を子供たちは発揮し，一生懸命走り，踊り，競技をすることができました。 
 また，地域種目も大変盛り上がり，まさに地域対抗戦。「競輪」や「ボウリング」，「ジャンケンポンで
水入れて」など，みんな真剣に取組んでいました。来年もきっと楽しい運動会になるといいですね。 
 



１１月１日～７日は「かごしまの教育」県民週間です。多くの御参観をお待ちしております☆ 

 

３，４年生で研究授業がありました 

 10月１日（火）に３，４年生で研究授業がありまし

た。研究授業では，手打小，海星中の先生方も参観に

来てくださいました。 

 授業は「国語」でした。自

分の考えをワークシートに

書き，みんなの前で発表する

ことをとても頑張っていま

した。授業後は授業研究を行

いました。今後も子供たちの

ために授業改善に職員一同

励んでいきます。 

グラウンドがきれいになりました☆ 

株式会社中野建設様に，長浜小学校のトラックを整

備していただきました。 

運動会を直前に控える中，整備をしていただきまし

た。トラックが

平たんになり，

とても運動がし

やすい環境にな

りました。 

本当にありが

とうございまし

た。 

和船遊び・ろ漕ぎ訓練継続危機回避！ 

 本校の伝統的行事に「和船遊び・ろ漕ぎ訓練」があ

ります。船を動かすための「ろ」が経年劣化で使用で

きなくなりましたが，この度，青瀬地区の T・Sさんよ

り御寄贈いただく

ことになりました。 

 これでまた当面

の間，和船遊び・ろ

漕ぎ訓練を伝統行

事として続けるこ

とができます。 

 本当にありがとうございました。 

 

 

1日（金）～７日（木） 
…地域が育む「かごしまの教育」県民週間 

5 日（火）…給食試食会 
6 日（水）…持久走大会前健康診断，クラブ活動 
7 日 (木) …中期交流学習，中学校と合同給食 
      歯みがき指導（1,2 年） 
8 日（金）…歯みがき指導（3,4年），食育指導（3,4年） 
9 日 (土) …土曜授業 ふるさと美化活動（3 校時） 
     …下甑Ｐ連教育講演会  
11 日(月) …歯みがき指導（5,6 年） 
12 日(火) …かのこゆり号 
14 日(木) …薩摩川内元気塾 
18 日(月) …全学年給食後下校（12:50 頃下校） 
26 日(火)～27日(水) 

…甑島５小合同社会科見学，陸上記録会 
28 日(木) …5,6年生休養措置日 
29 日(金) …避難訓練，引き渡し訓練（22日から変更） 
☆ 11月は教育相談月間です。 
☆ ９月のいじめの認知件数は「０件」で計上していま
すが，何かお子様のことで気になることがありました
ら，学校まで御相談ください。 

おめでとうございます！ 

 南日本硬筆展において優秀な成績を修めた児童が

いますので紹介します。 

推薦 ５年 E・U さん 

 入賞おめでとう！ 

 きれいなトラックで運動会ができま

した。ありがとうございました。 

行事予定となります 

 授業の様子です。テレ

ビの前で意見交換をして

います。 

 寄贈いただいた「ろ」です。大切

に使わせていただきます☆ 

 令和６年度
は，「白組」が優
勝しました。 
 来年度は，ど
の色が優勝する

のでしょうか。 
 次の運動会も
楽しみですね☆ 


